

Neun Plakat-Infosäulen für Lahrer Kulturveranstalter

Sehr geehrte Veranstalter und Kulturträger in Lahr,

hiermit möchten wir für Sie noch einmal zusammenfassen, wie gegenwärtig das Verfahren des Plakatierens an den insgesamt neun Plakat-Infosäulen in der Lahrer Innenstadt funktioniert. Die monatliche Plakatierung der neun Info-Säulen ist für die Lahrer Kulturveranstalter/Kulturträger kostenlos. Im Rahmen der kommunalen Kulturförderung werden die anfallenden Kosten von uns, LahrKultur, getragen.

Ansprechpartnerin: **Kerstin Molnár**
Tel.: 07821/950216
Abgabestelle: LahrKultur/KulTourBüro
Altes Rathaus, Kaiserstraße 1
Öffnungszeiten: Dienstag bis Freitag: 10:00 – 16:30 Uhr
Samstag: 10:00 – 13:00 Uhr



Einige wenige Regeln, damit alles möglichst reibungslos klappt:

1. Die Plakatierung wird ausschließlich vom Kulturamt beauftragt und vorgenommen, selbstständiges Plakatieren durch Veranstalter ist nicht erlaubt!
2. Es werden nur Plakate für Kulturveranstaltungen von Lahrer Veranstaltern/Kulturträgern angenommen, wie z.B. Musikvereine, Kulturvereine, schulische und kirchliche Institutionen sowie privatwirtschaftlich tätige Kulturveranstalter jeweils mit Sitz in Lahr. Ausgenommen sind Plakate von Parteien oder Bewerbern für öffentliche Ämter.
3. Es werden Plakate gehängt, welche kulturelle sowie gesellschaftliche Veranstaltungen bewerben, welche innerhalb des Lahrer Stadtgebietes stattfinden. Die Einschätzung übernimmt LahrKultur. Im Zweifelsfall entscheidet ebenfalls LahrKultur über den Aushang. Es besteht kein Anspruch über den Aushang.
4. Es können pro Veranstaltung maximal 10 Plakate abgegeben werden: 9 Plakate für die 9 Info-Säulen sowie ggf. 1 Plakat für das KulTourBüro.
5. Abgabe ist spätestens bis zum **10. eines Monats** für die Veranstaltung im darauf folgenden Monat (Beispiel: Plakat-Abgabe bis 10. März für eine Veranstaltung im April)
6. Angenommen werden die Formate A1, A2, A3 in Plakatpapier. Affichenpapier wäre optimal, ist aber nicht Bedingung. Für andere Größen bzw. Formate können wir die Plakatierung nicht garantieren. Aus verarbeitungstechnischen Gründen können kopierte oder handgemalte bzw. beschriebene Plakate nicht angenommen werden.
7. Sollten mehr Plakate abgegeben werden, als an den Säulen Platz ist, dann entscheidet der Plakatierer vor Ort über die Platzierung der einzelnen Plakate. Natürlich wird versucht jedem Veranstalter gerecht zu werden.

Die Standorte der Info-Säulen:

- 1) Döler Platz, 2) Fußgängerübergang Tiergartenstraße Nähe Foto Dieterle, 3) Marktplatz bei Witt Weiden, 4) vor Lahrer Zeitung, 5) Kaiserstraße vor LahrBio, 6) Werderstraße vor Treff-Markt, 7) vor dem Parktheater, 8) Alleestraße/Krämergasse, 9) Zufahrt Alte Bismarckstraße (von der B 415 aus).

November 2023

Valerie Silberer

Abteilungsleitung Kultur